


01 feb 2008. CI SCRIVE UN AMICO DEL LUPO: 

 

----- Original Message ----- 

Da : roberto t. 

A : info@casacapuzzola.it 

Oggetto : info adozione 

Data : Thu, 31 Jan 2008 12:36:32 +0100 (CET) 

Salve mi chiamo Roberto, volevo avere alcune informazioni riguardo alla brillante idea! Primo se queste 

pecore di cui si parla sono protette da " cani da pecora", se la notte sono ricoverate nell'ovile come si 

faceva un tempo? Poi e stato in qualche maniera documentato che siano lupi gli aggressori, o cani randagi, 

o cani non randagi, ladri etc. Ci sono dei recinti elettrificati? Sapete spesso poi è successo ed è anche 

documentato con video che molti colleghi allevatori abbiano fatto sbranare da cani pecore gia morte! Il 

lupo mangia la pecora per fame, l'uomo spara al lupo per vendetta! Oppure altri imbrogli tipo pecore 

sbranate da lupi dove il primo lupo utile era a 800 km quindi molte predazioni fasulle hanno creato un po di 

problemi con i risarcimenti chiesti anche dove e accertato che di lupi non ce neanche il pelo. Un po' come 

succede con le assicurazioni auto! Magari se mi fate sapere l'indirizzo verrò io stesso a cercare di 

documentare le aggressioni notturne con foto e video! 

Purtroppo l'ecosistema ha bisogno del lupo per il suo equilibrio. Non so se la pecora ha la stessa importanza 

nell'ecosistema, questo un po a discapito dei poveri allevatori. "Io spesso ho avuto problemi con la grandine 

e il mio raccolto è andato in fumo ed anche li niente risarcimenti, mi hanno risposto solito assistenzialismo 

all'italiana! Chiederò di eliminare la grandine" 

Attendo vostre info che se soddisfacenti penserò all’adozione a distanza. Anticipatamente ringrazio! 

Provo a spedire un allegato. (foto: questi chi li risarcisce?) 

 
LUPO INVESTITO AUTO 

 

 
LUPO SPARATO 

  



01 feb 2008.  LA NOSTRA RISPOSTA all'amico del LUPO: 

 

SALVE, molto interessante il suo punto di vista, che condivido in gran parte. 

Devo darle dei dettagli che lei forse ha trascurato, non visionando a sufficienza il sito internet della azienda. 

1) lei sta parlando con un ambientalista che da almeno 15 anni rappresenta il WWF nel suo comune e nella 

montagna e che in passato ha finanziato la propria associazione in azioni tese proprio alla salvaguardia del 

lupo. Non sta parlando con un imbroglione o con una persona che odia i lupi. 

2) la legge da circa 40 anni (che non ho fatto io ma che fui contento che fosse fatta così', come tutti gli 

ambientalisti) considera gli animali selvatici non più "res nullius" come era un tempo ma "patrimonio dello 

stato". Questa modifica importante dello status giuridico degli animali è stata il presupposto per ottenere 

poi in seguito la tutela degli stessi e l'aggravamento delle pene per i bracconieri (si considera furto ai danni 

dello stato). Ora, come lei ben sa, qualsiasi proprietario di animali è tenuto a risarcire i danni che questi 

fanno ed eventualmente ad assicurare gli stessi per la responsabilità civile. Io le mie pecore le ho assicurate, 

come i miei cani, per i danni che possono fare a terzi. Ho fatto recinzioni per tenerle dentro e perché' non 

escano a fare danni ecc... Per qualche strano motivo, mentre lo Stato si considera padrone dei suoi animali 

quando li deve difendere, poi si ritiene estraneo al problema quando i suoi animali fanno dei danni ai terzi, i 

cittadini. Arrivando a pretendere, come ad esempio nella legge toscana, che siano gli allevatori ad 

assicurarsi contro i danni dai lupi e a mettere in opera azioni di protezioni delle proprie greggi. Sarebbe 

come a dire che se lei ha delle galline ed un vicino con un cane mordace, deve essere lei a farsi i recinti per 

tenere fuori il cane ed assicurare le galline invece che, come lei ben sa, essere il padrone del cane ad 

Assicurarsi e a preoccuparsi che non faccia danni a lei. 

Potrei continuare parlandole del fatto, che ad esempio nelle riserve di caccia private per i danni provocati 

dagli animali cacciabili paga il proprietario della riserva, ma sono convinto che lei ha già capito 

benissimo il problema e come deve essere affrontato. 

Circa il lupo ammazzato dall'auto, le garantisco che se fosse stato il mio cane ad entrare in strada e a 

causare l'incidente, non solo l'automobilista non avrebbe pagato il mio cane ma la mia assicurazione 

avrebbe pagato i danni all'auto. Così funziona in un paese civile. Tranne quando i danni agli automobilisti li 

fanno gli animali di proprietà dello Stato italiano, che non si capisce perché non paga mai nulla ma anzi a 

volte ha il coraggio di chiedere lui al danneggiato. 

Io non ho niente contro i lupi, anzi. Però non posso essere il solo a mantenerli. Se i lupi, come si dice da 40 

anni sono di proprietà dello Stato, che questo paghi i danni. Se non lo fa lui, che almeno lo facciano gli 

amanti del lupo: ecco la ragione della mia campagna. Altrimenti, mi scusi la volgarità, la si smetta come 

ambientalisti di "fare gli omosessuali con il sedere degli altri". Io ci ho messo 20 anni a recuperare un 

ambiente che era degradato a frane in una situazione, prima che arrivassero i lupi, di equilibrio tra uomo e 

natura di cui ero fiero. Può vedere le foto e le spese fatte nel sito. Io "per fare l'omosessuale ci ho messo il 

sedere mio" ma adesso, mi scusi, sanguina troppo. 

 

Glielo dico da ambientalista, non da allevatore, e le allego due articoli di questi giorni che mi riempiono, 

come penso lei, di sdegno ma anche di preoccupazione: un sistema lasciato a se stesso in qualche modo si 

autogoverna, e purtroppo chi ci farà le spese sarà il più debole (il lupo) 

 

Se vuole allevare a distanza una pecora per il lupo, non ha che scegliere quale. Mi venga a trovare. Casa 

Capuzzola è sulla strada provinciale n.4 fondovalle Panaro in Provincia di Modena, comune di Pavullo nel 

Frignano.    Saluti.    Dino 

 




